



## CARTA VIRTUAL № 295 – 17 DE OCTUBRE DE 2015

### QUEJAS POR

No haber ingresado al Acuerdo de Asociación Transpacífico (TPP) y "presiones para que Colombia busque adherirse a él" es lo que hemos leído; sin embargo parece que sintió; han faltado liderazgos; ha faltado intensa invitación que no se hizo a nuestro País y tiene uno la impresión de que el Presidente ha sido beneficiosa máxime cuando "una de las principales causas de que los TLC que Colombia ha suscrito en los últimos años han sido tan mal pactados es que nunca se hicieron estudios serios para definir cuales

falta de compromiso con la educación. La educación es paz. La educación es desarrollo. La educación es justicia. La reforma no se ha entendido que esa debe ser su fuerza".

### MERMELADA

debieran ser los objetivos del país". Pero lo interesante en este caso es que según el columnista de Portafolio- Emilio Sardi Aparicio. Sobre el TPP. 15 de octubre de 2015- "el dia que se anunció el fin de la negociación Médico sin Fronteras expidió un comunicado en el que afirma que el TPP pasará a la historia como el peor acuerdo para acceso a las medicinas en los países en desarrollo" Parece que entonces afortunadamente "nos salvamos".

Es una de las palabras de actualidad y nos interesa en este caso es que según el correspondiente a aprovechar este artículo- MERMEcio. Sobre el TPP. 15 de octubre de 2015- "LADA Y REFORMA TRIBUTARIA de Guillermo Perry. El Tiempo Septiembre 21 de 2014- Dice en uno de los párrafos: las trasferencias de la Nación deben tener un monto conocido, no depender de la discreción de un ministro o un congresista, dedicarse a fines específicos y tener buena supervisión del Gobierno central sobre su correcto uso. La mermelada no cumple con ninguna de ellas. Santos tiene que dejar de distribuir tanta mermelada y de defenderla tanto."

### PRUEBAS Y MAS PRUEBAS

Y seguimos fallando sean sobre una temática o la otra y lo grave es que no se ve la solución por ninguna parte, pues no se encaran las situaciones con la debida entereza y sinceridad. En alguna universidad escuche que "nos toca preparar los estudiantes para esos exámenes". Con determinaciones como esta los resultados tienen que ser desalentadores.

Con razón escribía hace unos días Natalia Springer –ELTIEMPO Junio 16 de 2014- : en la columna GANO LA PAZ: "El país también le pasa factura al presidente Santos por su

Precios exorbitantes de medicamentos no regulados harían inviables los beneficios de la Ley Estatutaria. [http://www.medinformatica.net/BIS/BisBcm37de2015\\_WM\\_13sep15.htm](http://www.medinformatica.net/BIS/BisBcm37de2015_WM_13sep15.htm)

